

# L'HERBE DE LA VIERGE

LÉGENDE

La *Vierge Marie* a servi de thème à nombre de légendes populaires empreintes d'une grâce charmante. Parmi ces légendes, nous en choisissons une bien délicate, bien tendre, bien connue dans les campagnes de France où la *sauge*, cette plante médicinale, est en honneur. Cette plante a reçu le nom populaire et charmant d'*herbe de la Vierge*, et voici la légende qui court à son sujet et que nous a si bien racontée M. Fulbert Dumonteil :

Les soldats d'Hérode cherchaient l'Enfant-Jésus pour le faire mourir.

Marie, plus morte que vive, fuit à travers les montagnes de la Judée, serrant son fils contre son cœur. Resté dans la plaine, saint Joseph s'en allait de maison en maison, implorant pour les fugitifs un abri que partout on lui refuse.

Tout à coup, Marie entend derrière elle un bruit de pas : ce sont les soldats, les farouches soldats d'Hérode qui la cherchent. Où se réfugier ? Comment soustraire l'enfant à la mort ?

Dans sa détresse et son désespoir, Marie s'adresse, suppliante, à tout ce qui l'entoure.



Apercevant une belle rose épanouie, elle lui dit :

“ Rose, belle rose, épanouis-toi plus encore ; ouvre tes feuilles embaunées et cache mon pauvre enfant que l'on veut tuer ! ”

La rose répond :